



Elijah

- * Ahab era un Rey de Israel malo. Elijah era uno de los profetas de Dios.
- * Un día, Elijah fue a ver el Rey Ahab. Le dijo al Rey Ahab que Dios le dejó saber que no iba a caer ni una gota de lluvia en Israel a menos que él lo pida. Dios sabía que Ahab se iba a enojar con Elijah, por eso, Dios escondió a Elijah cerca del Río de Jordán. Le enviaba comida a Elijah con un ave todos los días.
- * Justo como Elijah dijo, no llovió en Israel por tres años.
- * Después de un tiempo, Dios le dijo a Elijah, “Ve y habla con el Rey Ahab. Pronto enviare lluvia.” Elijah le dijo al Rey Ahab que trajera los 450 profetas del Dios falso, Baal, y que preparen a Carmel para un concurso. Los profetas de Baal crearon un altar y pusieron un toro muerto en el. Ellos llamaron a Baal para que encendiera el toro, pero nada paso.
- * Luego, Elijah creó un altar y puso un toro muerto como sacrificio. Le hecho agua con 12 jaras. Elijah le pidió a Dios que encendiera el toro. Dios envió fuego desde el cielo para que quemara el toro y el altar. Después de eso, todos empezaron a creer en Dios.

La Historia de Elijah se puede encontrar bajo Primeros Reyes en los capítulos 17 y 18.